

## 実りの秋、校外学習でたくさんの発見をしました。

今年の秋の遠足は、生活科や社会科等として、「校外学習」を行いました。秋晴れの下、歩いてまち探検をしたり、バスで世界遺産や自然公園の見学をしたりしてきました。感染症対策を施しながらも、楽しく安全に、たくさんのことを発見・学んできました。それぞれの様子は学級だより等で紹介しましたが、ダイジェスト版を作成し、廊下に掲示しましたので、授業参観等で学校にお越しの際に、ぜひご覧になってください。

尚、6年生は11月13日（金）に大型バス2台で、「群馬県庁・県議会／北毛青少年自然の家」を訪問し、群馬の政治の仕組みを学んだり、自然の中で仲間と協力してウォークラリーを楽しんだりしてきます。修学旅行の替わりとはいきませんが、思い出に残る校外学習にしていきたいと思えます。

### 1年

「あきのたんけんたい」で西の河原に行ってきました。どの子も夢中になって川に足をつけたり、きれいな石を見つけたりしていました。「足湯、気持ちいい。場所によって暖かさがちがうよ」など発見もありました。帰り道では、葉っぱ探しをしながら帰りました。



2年生は町たんけんでは、草津町のよいところをたくさん探し、最後に湯もみ体験もしました。安全に楽しくいくことができました。

### 2年



### 3年

西部消防署では、救急車・消防車に乗せてもらいました。町を歩きながら消防設備も見つけました。交番では白バイに乗せてもらいました！



## 4年

芳ヶ平湿地群環境学習で、六合のチャツボミゴケ公園と水池に行ってきました。

「チャツボミゴケ公園の水は酸性なので魚や動物などが生きられないことやキノコが木に生えることがわかりました。シラカンバとダケカンバの見分け方も教えてもらいました。」  
「ガイドさんのリュックには、色々なものが入っていました。救急箱や蜂に刺されたときに毒を抜く物、カイロなども入っていました。安心だと思いました。」



## 5年

世界遺産「富岡製糸場」と自然史博物館に行ってきました。集団行動・見学のマナーをしっかりと守り充実した見学ができました。



化石レプリカ作りは大成功でした！

**【授業参観の予定】** 来校時は、マスクと名札の着用、消毒と密を避けての見学をお願いします。

- 1年生：10月22日（木）5校時（13：40～）「算数・たし算」／1年教室
  - 2年生：11月25日（水）5校時（13：40～）「算数・かけ算かるた」／体育館
  - 3年生：11月25日（水）3校時（10：30～）「算数か総合の発表」／体育館
  - 4年生：10月22日（木）3・4校時（10：30～）「総合・点字体験」／体育館
  - 5年生：11月13日（金）5・6校時（13：40～）「総合・火山の話」／体育館
  - 6年生：11月11日（水）17：30～19時「理科・秋の星空観察」／校庭・体育館
- 支援学級：12月上旬「自立活動・クリスマスリースづくり」／教室

**【マラソン記録会】11月18日（水）**雨天の場合は19日（木）に順延 《天候判断6時》

出発時刻：1・2年（男9：15／女9：25）3・4年（男9：55／女10：15）5・6年（男10：50／女11：15）

**【冬休み】12月25日（金）～1月13日（水）20日間 3学期始業式1/14（木）**